



comisiones obreras  
de la región de murcia

Sección sindical del Banco de Valencia  
de la Región de Murcia



## Esclavos o Becarios

Estamos en el siglo XXI y la esclavitud existe. Una persona que hace el trabajo de un empleado, trabaja incluso por las tardes, y recibe un sueldo de menos de 400€, además de no tener paro, ni seguridad social, ni cotizar para su jubilación, no puede tener otro nombre que esclavo.

Los Jefes de Zona y Directores, no pueden permitir que se exploten a esos estudiantes, que están en las oficinas para aprender, y no para que el Banco se ahorre unos euros a costa de todo el sistema. Lo que es vergonzoso es que a final de año, el Banco anuncie a bombo y platillos que tiene unos beneficios de 130 millones de Euros, y que ha distribuido entre sus altos ejecutivos unos 3 millones de Euros, y tengamos esos becarios trabajando por una miseria.

Es necesario que hagamos un férreo control de este tipo de contratación, porque no solo son culpables los que emplean, pero también las universidades que lo permiten, y los propios Becarios que deberían exigir sus clases, y no escuchar las zalamerías de los que prometen y después no dan nada.

En nuestras visitas por las oficinas informaremos a estos estudiantes de sus derechos y que están ahí para terminar sus estudios, no para quitar un puesto de trabajo. Desde el año pasado ha bajado un 5% el total de empleados que tenía el Banco de Valencia, situándose

---

***Vergonzoso es que a final de año, el Banco anuncie a bombo y platillos que ha distribuido entre sus altos ejecutivos unos 3 millones de Euros y que tiene unos beneficios de 130 millones de Euros.***

---

***Si las empresas que tienen trabajo para ofrecer y dinero para pagarlo, no crean puestos de trabajo y prefieren esclavos.***

---

***¿Quién tiene la culpa de los 4 Millones de parados...?***

---

